

PRÓLOGO

La ordenación del territorio constituye un desafío aún pendiente en Chile. En efecto, en nuestro país las distintas actividades que realizamos como sociedad no siempre han incorporado adecuada y orgánicamente la perspectiva territorial y no siempre han estado claras las distintas responsabilidades y atribuciones de cada nivel administrativo en tal ordenación.

Es necesario en este sentido, producir y acumular conocimiento que nos permita aprovechar mejor las potencialidades y oportunidades que ofrece nuestro territorio y hacerlo sustentablemente. Por estas razones vemos con gran interés este libro, que han editado los profesores de la Pontificia Universidad Católica de Chile Juan Gastó, Patricio Rodrigo e Ivonne Aránguiz, el cual sin duda será un importante aporte técnico para entregar una visión moderna, con fuerte respaldo científico y que contribuya al proceso de integración del enfoque territorial en las políticas sectoriales.